

El valor de la jurisprudencia en la interpretación y aplicación de la convención americana sobre derechos humanos.

Sommer, Christian Guillermo y Mortarotti, Pablo César y Colombano, Nicolás Omar y García Elorrio, Magdalena y Tironi, Gisela Sabrina y Morello, Romina y Gatti, Constanza Guillermina María y Trucco, Marcelo Fernando (2014) *El valor de la jurisprudencia en la interpretación y aplicación de la convención americana sobre derechos humanos*. [Proyecto de Investigación]

El texto completo no está disponible en este repositorio. ([Solicitar una copia](#))

Resumen

El objeto de este estudio radica en la identificación y el análisis de los principales estándares de derechos humanos producidos por las casi tres décadas de la Corte Interamericana. Para lograr los objetivos, nosotros aplicaremos una metodología de tipo deductiva y de contenido comparatista, que posibilite sistematizar la jurisprudencia relevante sobre cada uno de los artículos que prescriben los derechos en la Convención Americana de Derechos Humanos. Los resultados esperados, posibilitarían contar con una herramienta que pueda ser utilizada por docentes, operadores jurídicos, y la sociedad en general en el conocimiento como en la aplicación de denuncias o reclamos por violación a derechos humanos.

Tipología documental: Proyecto de Investigación

Palabras clave: Derechos Humanos. Corte Interamericana. jurisprudencia relevante

Descriptores: [H Ciencias Sociales > H Ciencias Sociales \(General\)](#)
[J Ciencias Políticas > JL Instituciones políticas \(América, salvo Estados Unidos\)](#)

Unidad Académica: [Universidad Católica de Córdoba > Facultad de Derecho y Ciencias Sociales](#)